



Dipl. Ing. (FH) Reinhard Bernsdorf Ehrenbürgstraße 5a, 81249 München

München, 21. Mai 2025

Aubinger Tunnel und Standstreifen

Bürgerantrag

Die Autobahndirektion Südbayern wird aufgefordert darzulegen, ob die beiden vorhandenen Standstreifen im Aubinger Tunnel zur jeweiligen Hauptverkehrsstbelastungszeit als jeweils 3. Fahrbahn genutzt werden können um u. a. den Landschaftspark in der ursprünglichen Form zu erhalten und die aufwändigen und kostspieligen Neubauten weiterer Fahrspuren zu vermeiden.

Begründung

Inzwischen liegen Erfahrungen vor von der zeitweisen Nutzung der Standstreifen an der A9 bei Fürholzen als auch bei der A99 im Bereich München –Nord bis München - Ost. Die ehemals prognostizierten Verkehrszahlen dürften nicht mehr erreicht werden, weil seit der Coronakrise deutlich mehr Bürgerinnen und Bürger Home-Office-Zeiten nutzen und so den Verkehr entlasten.

Reinhard Bernsdorf